

17

Jacob quien luchó con Dios

Génesis 32:1-33:20

Jacob, quien recibió la bendición de su hermano, se fue a Harán para huir de Esaú. Harán era el lugar donde el hermano mayor de su madre, Labán, estaba viviendo. Mientras vivía en Harán, Jacob se casó y acabó ganando una gran cantidad de bienes. También tuvo 11 hijos. Todas estas cosas eran lo que Dios le dio a Jacob.

Habían pasado veinte años. Jacob tuvo que volver a su país de acuerdo a la palabra de Dios. Pero debido a que tomó la bendición de su hermano, tenía miedo de encontrarse con su hermano. Y después de escuchar que Esaú venía a su encuentro con 400 hombres, él tuvo aún más miedo. Entonces oró fervientemente a Dios, diciendo:

"Dios, por favor protégeme de mi hermano."

Después de que él oró, envió regalos a Esaú para tratar de complacerlo.



Persevera en la oración, velando en
ella con acción de gracias;
(Colosenses 4:2)



17



Más tarde esa noche, Jacob se quedó solo, y un hombre se acercó y comenzó a luchar con él. El hombre, al ver que él no podía con Jacob, le tocó el sitio del encaje de muslo de Jacob, y se descoyuntó el muslo de Jacob. Cuando amaneció, el hombre quiso irse, pero Jacob, sinceramente pidiendo una bendición, no lo dejó ir hasta que le dio una bendición. Así que el hombre cambió el nombre de Jacob a Israel, que significa "Él ha luchado con Dios y ha vencido", y lo bendijo.

El hombre que luchó con Jacob era Dios. El día después de recibir la bendición de Dios, Jacob se encontró con Esaú. Contrariamente a los temores de Jacob, Esaú saludó a Jacob calurosamente y Jacob pudo volver a su país, como Dios le había dicho.

Estudio de hoy

Lucha de Jacob

1. ¿Por cuánto tiempo luchó Jacob?

2. ¿Por qué Dios bendijo a Jacob?

...y con su poder venció al ángel. Venció al ángel, y prevaleció; lloró, y le _____ ... (Oseas 12:3-4)

Al igual que Dios escuchó la súplica ferviente de Jacob, Dios escucha cuando oramos fervientemente y continuamente.

El que hizo la armonía.

1. ¿Cómo saludó Esaú cuando Jacob vino?

2. ¿Quién fue el que cambió el corazón de Esaú?

Cuando los caminos del hombre son _____ a Jehová, Aun a sus enemigos hace estar en _____ con él.
(Proverbios 16:7)

Después de aprender la palabra de hoy

Dios quien escucha a las oraciones

Hace mucho tiempo, había una viuda que fue a un juez que no se preocupaba por la gente.

"Por favor, hazme justicia de mi adversario!"



1

"Mmm, Es una viuda que no tiene ni siquiera un centavo, como un mendigo."



2

"¡Deja de molestarme y sal de mi vista! ¡Ni siquiera tienes dinero!"



3

La viuda siguió el juez en torno a dondequiera que iba.



4

Se acercó a él todos los días, hasta el punto de molestia. Y siempre le suplicaba.



5

"Argh! Esta viuda sigue molestándome, maldita sea. Supongo que tengo que hacer lo que quiera.."



6

El juez malvado escuchó la continua solicitud de la viuda. Como esto, nuestro Dios también escucha a nuestra ferviente y sincera oración.

Escriba tres oraciones por las que usted realmente quiera orar a Dios. Ore por una semana. Escriba una marca cada día que ore.

Tema de Oración	lu	ma	mi	ju	vi	sá

1. ¿Con qué corazón oró?

2. Si Dios respondió algunas de las oraciones anteriores, anótelo.

Si estamos sinceramente orando a Dios, Él nos responderá, aunque tarde mucho tiempo.

Cuento



Dios escucha oraciones

Carol Burris, sufría de miastenia, una enfermedad que causa debilitamiento en los músculos.

Su apariencia ha cambiado terriblemente. Se caía todo el cabello y tomó demasiados medicamento que su cara y su cuerpo estaban hinchados. La gente sabía que ella no viviría mucho.

A veces, cuando tenía un ataque cardíaco repentino o dificultad para respirar, pensó,

“preferiría haber muerto así”.

Pero pronto ella comenzó a orar. Y comenzó a apreciar todo lo que Dios le dio. Cuanto más oraba, más brillante se volvía su corazón.

Además, aunque su cuerpo estaba incómodo y era difícil de mover, oró y continuó predicando la palabra de Dios y visitó a otros que estaban luchando debido a una enfermedad.

Antes de que se diera cuenta, se convirtió en una persona con un cuerpo y un alma más saludables que antes.

“Dios seguramente escucha las oraciones que ha dado a Dios”.

Para
padres

Para
profesor